

Información sobre la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca)

24 de octubre de 2012

El titular de la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) siguiendo el procedimiento reglamentario que durante la puesta en marcha del nuevo sistema de detección y alarmas de incendios, se ha identificado que una de las sondas de temperatura de la zona de fabricación del combustible no estaba instalada, y que tampoco se habían activado las medidas de seguridad compensatorias que esta situación requiere.

El titular ha procedido a instalar correctamente la sonda afectada.

Dado que durante el tiempo que no ha estado operativa la sonda no se ha producido ningún problema en el equipo, el incidente no ha supuesto ningún riesgo para las personas ni para el medio ambiente y el suceso ha sido clasificado provisionalmente como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).